

Tiroler Handelskammer ehrte Senior-Chefin Justina Wehle

TERFENS. Frau Justina Wehle führte nach dem plötzlichen Tode ihres Mannes seit 1957 als Witwe den Tischlereibetrieb J. Wehle. Mit zarter Frauenhand, aber mit viel Geschick, Engagement und tüchtigen Meistern konnte Frau Wehle die kleine Tischlerei mit ihren drei Angestellten zu einem blühenden Betrieb emporführen.



Ihre Sorge, Umsicht und der unbedingte Einsatz für die Tischlerei durch 30 Jahre hindurch wurden kürzlich in einer würdigen Feier durch die Tiroler Handelskammer geehrt. Dr. Kofler überreichte Justina Wehle die Ehrenurkunde und eine Medaille für dreißigjährige Betriebsleitung.

Heute gibt die Tischlerei 40 Angestellten und 8 Lehrlingen Arbeit, hat bisher 68 Lehrlinge ausgebildet und gehört zu den angesehensten des Landes. Die Qualität ist weit über die Grenzen Tirols zu einem Begriff gewor-

den. 1981 übernahm der Neffe Ernst Kleiner als Nachfolger und Juniorchef den Betrieb und führt ihn im Sinne seiner Tante hervorragend weiter. Ihm gelang es, die Tischlerei Justina Wehle weiterhin zu vergrößern und mit Qualitätshandarbeit in den Export einzusteigen. Im Namen aller Betriebsangehörigen dankten Werkstättenleiter Hermann Sponring und Betriebsrät Bernhard Höger, selbst Jahrzehnte lang treue Mitarbeiter der Firma, ihrer Chefin für ihre mütterliche Sorge und Umsicht in der Be-

triebsführung und dem sehr menschlichen und großzügigen Umgang mit ihren Arbeitern und überreichten ein wunderbares Erinnerungsgeschenk. In tief bewegten Worten dankt auch die Seniorchefin Justina Wehle für die Anerkennung, die ihr von ihren Arbeitern gezollt wird. Für jeden einzelnen hat sie ein gutes Wort und unterstreicht, daß die Tischlerei J. Wehle nicht diesen Namen hätte, wenn nicht alle Firmenangehörigen mit stetem Einsatz, großem Fleiß und Pflichtbewußt-

sein hinter den Chefleuten stünden.

Im Laufe der Feierstunden wurde auch den Mitarbeitern Engelbert Gruber für 35jährige, Martin Wiedenhofer für 15jährige und Gerhard Lagler für 10jährige Betriebszugehörigkeit gratuliert. Frau Justina Wehle und Juniorchef Ernst Kleiner übergaben den Jubilaren mit besten Glückwünschen eine Ehrenurkunde und eine wertvolles Geschenk.